



Es lo que haces cuando recibes la comunión: entrar en el Cuerpo de Cristo que hoy la Iglesia venera paseándolo por miles de pueblos y ciudades del mundo entero en multitud de procesiones. Adorar a Jesús Eucaristía: el Corpus.

Cuando entras en el Cuerpo de Cristo entras en comunión con todos los hombres y mujeres que entran en comunión con Él como has hecho tú, por eso son tus hermanos, porque estáis unidos en Cristo. Y porque estáis unidos en Cristo, ellos, tus hermanos, son el Cristo al que amas, porque en ellos está Cristo. Por eso, ellos son un Cristo para mí, del modo que yo soy un Cristo para los demás y por eso debo amarlos y socorrerlos con más cariño, si cabe, en el Cristo refugiado, pobre, enfermo o encarcelado, porque es el Cristo que sufre. Por eso el Día del Corpus es el día de la Caridad.

Por eso no puedo adorar a Cristo Eucaristía si no lo adoro en el hermano. Puedo hacerlo pero estaría adorando a un Cristo incompleto. Cristo está en la eucaristía y en el hermano/a. O si prefieres, la adoración de Cristo Eucaristía me lleva a adorar a Cristo en mi hermano/a. Hoy como con más conciencia y veneración lo que soy: Cuerpo de Cristo.

..